Denuncian ante Ministerio Público de Venezuela utilización de niños en actos terroristas de la derecha



Caracas, 12 may (RHC) La Fundación para Niños, Niñas y Adolescentes de Caracas presentó ante el Ministerio Público (MP) de Venezuela un centenar de denuncias individuales y colectivas en las que destacan la violación de derechos fundamentales de los menores de edad, así como la utilización de infantes para actos vandálicos y terroristas.

La presidenta de esa institución, Anahí Arizmendi, declaró en una entrevista a Venezolana de Televisión, que con las últimas acciones de calle promovidas por la derecha nacional, que han dejado un saldo de 38 personas fallecidas y más de 780 lesionados, entre ellos cuatro menores de edad, se han violentado derechos de niños, niñas y adolescentes como el de la salud, integridad física y mental, derecho a un ambiente sano, entre otros, indica Telesur.

Una madre de un estudiante de la Unidad Educativa Generalísimo Francisco de Miranda ubicada en la base área La Carlota, en Caracas, denunció que su hijo fue inducido involuntariamente por "un grupo de muchachos más grandes que lo invitó a participar en la Guarimba en Altamira".

La señora acusó a Lilian Tintori, esposa del representante de Voluntad Popular, Leopoldo López, por ser la promotora de inducir y dirigir a niños para causar terrorismo en el país.

Contó que "Tintori le preguntó a mi hijo que era lo más le gustaba. Él Respondió la Nutella, (dulce de Chocolate fundido). Ella dijo que si le daba al guardia con la botella que le habían puesto en la mano, la cual contenía gasolina y un pañuelo (Bomba Molotov), ella le regalaba la Nutella".

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/129587-denuncian-ante-ministerio-publico-devenezuela-utilizacion-de-ninos-en-actos-terroristas-de-la-derecha



Radio Habana Cuba